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BundesministerlUIn für 
Land- und Forstwirtschaft 

. ". XII. Gesdzgf.'Jungspeüode 
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. Zl. 35. 725-:G/71 .. ; -- -- . 
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B e a .n t 'IN 0 r t jl_~ 

der schriftlichen Anfrage der Abgeordneten'zumHut:ionalrat 
Schrotter und Genossen (ÖVP), Ur. 46o/J, vom1? J.t'eber 1971; 
treffend Btindesbeiträge 1971 füi ~elio~ationen und Flußre8u
lierungen in Steiermark. 

..' . 

ANFRAGE: 

be-

":: 1. '~~elcher Betrag ist für' Meliora.tionen vom Bund für das Jahr 1971 

" 

:' für das Land, Steiermark vorgesehen? 
I 

1 2~ ~Jelcher Betrag ist für Flußregulierungen vom Bund für das 

'I.' 

; , 

, 

Jahr "i971 für das Land Ste:i.ermark vorgesehen? 

Zu 1.: 

'Für Meliorationen, in der Steiermark einschließlich der 

Vorsorge für kleine Gewässer sind vom Bund für das Jahr 1971 

'rund 5,68Mio 8 vorgesehen. Im Vergleich zum Jahr 197ö stehen 

für diesen Zweck um rund 1,48 Mio S und im. Vergleich zu 1969 um 

rund 0,7 Mio S mehr Bundesmittel zur Verfügung. 

Zu 2.: ----
Für Flußregulierungen in der Steiermark sind vom Bund 

, für das .Jahr 1971 50 Nlio S vorgesehen. Hievon wurde für So

fortmaßnahmen zur Behebung der Hochvjasserschäden 1970 bereits 

im November 1970 als Vorgriff auf die Katastrophenfondsmittel '19'/'1 

, ein Betrag von 2,1 Mio S zur Verfügung gestellt. 

Im Jahre 1970 betrug der Beitrag d'es Bundes (ohne Berück

sichtigung' des Vorgriffes 1971) rund 43 Mio S und im Jahre 1969 

rund 40 Mio 8. Daraus ergibt sich, daß im laufenden Jahr für 

den Flußbau in der 0teie'rmark um rund 7 Mio S mehr Bundesmittel 

als 1970 zur Verfügung stehen., Im Vergleich zu 1969 vilird die 
Steigerung rund 10 Mio 8 betragen. 
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